

LIVBAG (PONT-DE-BUIS).inquiétude sur les effectifs

17 mars 2009 -

Rien n'est venu rassurer les 950 salariés de Livbag au terme de cinq heures de réunion du comité d'entreprise qui se tenait hier à Pont-de-Buis. Congés anticipés, changements de rythme horaire, arrêts de l'usine (encore neuf jours en mars et avril) et mesures de chômage technique, ne suffisent plus à amortir l'ampleur de la crise. À ce stade, la direction de l'équipementier, qui estime «avoir actionné tous les leviers», évoque désormais un éventuel «allègementdes effectifs», si la situation ne s'améliore pas avant la mi-avril.